

TAM TAM 70 - 75 CL

PREMIUM



Interprétation quasi cosmétique de la forme trapézoïdale du "tamtam africain", le modèle TAM-TAM offre un design percutant et élégant qui saura résonner auprès des spiritueux et liqueurs en quête de différenciation et d'un positionnement résolument super premium. Son style décalé résulte de sa silhouette élancée, de son épaule horizontale étroite et d'un col court conçu pour l'adaptation de capsules à vis préformées (type GPI), notamment.

An almost superficial interpretation of the African tam-tam drum's trapezoid shape, the TAM-TAM model offers a striking and elegant design that will resonate with spirits and liqueurs seeking distinction and resolutely super premium positioning. Its offbeat style is the result of its slender silhouette, narrow horizontal shoulder, and short neck that is designed to be suitable for preformed screw caps (GPI type) in particular.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	4126	4127
Bague Finish	GPI 400/33	GPI 400/33
Poids Weight	650 g 22.93 oz	660 g 23.28 oz
Hauteur totale Overall height	278,3 mm 10.96 in	278,3 mm 10.96 in
Section maxi Maxi section	78,8 mm 3.1 in	80,9 mm 3.19 in
Section mini Mini section	61,4 mm 2.42 in	63,5 mm 2.5 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	21,5 mm 0.85 in	21,5 mm 0.85 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	180	168
Nombre de couches Number of layers	7	7
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1260	1176
Poids total palette Pallet gross weight	871 kg	829 kg
Hauteur totale Overall height	2,12 m	2,12 m

